

～PTA奉仕作業～



上文殊公民館だより1月号

上文殊

地区の人口(12/1付) 1,513人
男性740 女性773 (前月比△2)
世帯数604戸

令和7年12月20日上文殊公民館 ☎41-0516✉kmonju-k@mx1.fctv.ne.jp

「新年へ、駆け出す準備は万端！年末大掃除&避難訓練」

12月14日、公民館にて年末恒例の大掃除を実施しました。当時は、日頃より自主講座で公民館を利用している各自主グループの会員の皆さんに多数ご参加いただきました。講座室や廊下、備品庫など、日頃なかなか手の届かない場所まで念入りに清掃していただき、館内はすっかり明るく清潔な空間に生まれ変わりました。寒さの中での作業にもかかわらず、皆さまのご協力により、気持ちよく新年を迎える準備が整いました。心より感謝申し上げます。

また、大掃除の後には避難訓練も実施しました。非常ベルの確認や避難経路の確認、消火器の取り扱い説明など、参加者の皆さんには真剣に取り組まれており、防災意識の向上にもつながる有意義な時間となりました。今後も安心・安全で快適な活動環境づくりのため、引き続きご理解とご協力を願っています。



1月のご案内

- 1日～5日 年始休館 ※6日から 通常どおり
- 16日(金) 移動図書館車 フェニックス号
14:25～14:45
- 17日(土) 食事サービス (シルバーメンズ料理)
- 23日(金) 三世代交流準備 13:30～15:00
- 24日(土) 三世代交流事業 8:20～11:25頃
- 25日(日) 福井県知事選挙・県議会議員補欠選挙

公民館事業のご案内

福井学

三世代交流事業開催のお知らせ

上文殊地区では、かつて東大寺の荘園であった歴史を背景に、「東大寺お米送り事業」が現在も受け継がれています。このたび、公民館では、お米の収穫後に残ったわらを活用し、昔ながらの縄ないや縄結びなどを次世代へ伝えるため、小学生とその保護者が参加する三世代交流事業を開催いたします。本事業は、小学校の体験教室の一環として実施され、公民館では5・6年生を対象に、わらリースづくりや縄結び体験を担当します。地域の大人が先生となり、子どもたちに「伝えたい」「残したい」技術や思いを体験してもらう貴重な機会です。

地域の皆さまのご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。

日 時: 令和8年1月24日(土) 午前8時20分～11時25分

場 所: 上文殊小学校 体育館

内 容: 5年生...わらリースづくり 6年生...縄結び体験



子どもたちが扱いやすいようにわらをたたいて柔らかくしています



『地域の力で食品ロス削減！』

フードドライブ大成功！』

このたび、公民館まつり当日から11月30日(日)まで実施いたしましたフードドライブに、地域の皆さんより温かいご支援をいただき、誠にありがとうございました。

皆さまからお寄せいただいた食品は、合計80点・37.1kgにのぼり、後日、子ども食堂や福祉団体へ提供させていただきます。

食品ロス削減と地域の助け合いの輪を広げる大切な取り組みにご協力いただき、心より感謝申し上げます。今後とも、環境美化活動とあわせて、地域の皆さんのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

環境美化推進員



地域の皆さんから寄せられた食品の数々。今年は昨年ゼロだったお米の姿も見られました。

館長通信

今年は、歴史的な節目として昭和100年、戦後80年を迎えたが、主な話題は大阪万博開幕やトランプ関税引き上げ、お米価格高騰、物価高など経済的問題が特に多くを占めていたように思います。又女性初の総理大臣誕生や熊多数出没もありました。

上文殊公民館においては、11/16に公民館まつり&イルミネーション点灯式が実施されました。イルミネーションを始めてから15年程経過するかと思います。イルミネーション作業には中学生が小型・中型のペットツリーと桜の木々のイルミの装飾の協力頂きました。

また、自治会・育成会・市民会議・運審・講座生・有志の皆さんには、イルミネーション・公民館まつりの準備から当日運営までご協力を頂き、体振や地元炭火くんせい舎さん・地産地消の野菜等の販売も花を添えて頂き、盛大に開催することができ、誠に有難うございました。

また、北山新保町の斎藤邦夫様より公民館シンボルマークのイルミネーションの贈呈を頂きました。その後、玄関の右上に掲示しておきますので来館の際はご覧ください。

さて、去る12月8日早朝東北地方で震度6強の地震と津波発生がありました。ニュースでの地震の揺れは驚くほど長くゾッとする映像でした。被害が最小限であるよう祈ります。

今年は上文殊地区では大きな災害もなく無事今日を迎えられましたが、明日は我が身と思い防災対策を取り、皆さんに来年も無事すごせるよう、今後に備えて頂きたいと思います。

今年最後となります、本年も公民館をご愛顧頂き心より御礼申し上げますと共に、来年も変わらぬお引き立てを賜ります様よろしくお願ひ申し上げます。

上文殊公民館

～学校巡回公演～

10/19(日)にPTA奉仕作業がありました。当時はたくさんの保護者、そして地域の方が参加してくださいました。普段の清掃でも子どもたちなりに精一杯取り組んでいますが、なかなか行き届かないところも多く、この機会にいろいろな場所が見違えるほどきれいになりました。本当にありがとうございました。

～学校巡回公演～

(タブレットを使ってクリエイターになろう)



11/14(金)に学校巡回公演がありました。タブレット端末で撮影した写真を利用し、コマ撮りアニメーションを作成しました。いつもは見るばかりのアニメーション自分で作れるということで、みんな大喜びでした。思い出に残る作品ができました。

～パピヨンマラソン大会～



11/12(水)にパピヨンマラソン大会を行いました。昨年の記録を1秒でも上回ることを目標に、10月下旬から体育の時間や大休みに練習をしてきました。子どもたちは爽やかな秋晴れのもと、一生懸命に走っていました。どの子も全力を尽くすことができました。

<12月の主な予定>

10日(水)	教育懇談会
16日(火)	校内器械運動発表会 家庭・地域・学校協議会
23日(火)	給食最終日
24日(水)	冬季休業 ~R8.1.7(水)まで
	学校再開 R8.1.8(木)~

公民館カレンダー

開館時間

午前9時～午後9時

※ただし、夜間の予約がない場合と日曜日は、午後5時まで

月曜日、第3日曜日、祝日はお休み
年始は1月6日(火)より開館します。
なお11日は11月30日の振替休館日となります

白い数字は休館日⇒

1	January					
日	月	火	水	木	金	土
					1	2
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	31

先日、伊勢神宮で出会った神馬の一枚を添えました。2026年は、この馬のように凛として、颯爽と駆け抜けたいものです。

…が、たぶん私は跳ねたり転んだり。
それでも、何ごともうま(馬)いく年になりますように。

